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Antrag gem. § 13 der Geschäftsordnung des Rates 
 
 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 8 (Kalk) 03.12.2020, zu TOP 2.1 
-Tischvorlage- 

 
Bürgereingabe nach § 24 GO "Situation KGS Zehnthofstr." (Vorlagen-Nr. 1612/2020) 
Gemeinsamer Änderungsantrag der SPD-Fraktion, der Fraktion Bündnis 90/Die 
Grünen, der CDU-Fraktion, der Fraktion DIE LINKE. und des Bezirksvertreters 
Hooghoughi vom 02.12.2020 
 
 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die Antragsteller bitten, den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Vorlagen-Nr. 
1612/2020) durch folgenden Beschluss zu ersetzen: 
 
Beschluss: 

Die Bezirksvertretung Kalk dankt dem Petenten sowie den 34 Erziehungsberechtig-
ten, die das Schreiben mit unterzeichnet haben, für die Eingabe. 
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Die Bezirksvertretung beauftragt die Verwaltung, 

1. Möglichkeiten zu finden, die Situation der Schülerbeförderung zwischen den zwei 
Schulstandorten kurzfristig zu verbessern. Hierzu gehört ausdrücklich auch, dass 
alle Fahrten durch entsprechendes Personal begleitet werden, um die Sicherheit 
aller Schülerinnen und Schüler zu gewährleisten. 

2. zu prüfen, ob zusätzlich zu den bisherigen Lösungen auch Reisebusunterneh-
men angefragt werden, sofern mit den bisherigen KVB-Bussen keine ausrei-
chende Versorgung sichergestellt werden kann. 

 

Begründung: 

Gerade im Hinblick auf die Corona Pandemie sollten mehr Busse eingesetzt werden 
um eine Vermischung der einzelnen Klassen zu verhindern. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
 
gez. Christian Robyns  
 
Christian Robyns   Manuela Grube 
SPD-Fraktionsvorsitzender   Fraktionsvorsitzende 
   der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 
 
 
 
gez. Gero Fürstenberg 

 
Gero Fürstenberg   HP Fischer 
Fraktionsvorsitzender   Fraktionsvorsitzender 
der CDU-Fraktion   der Fraktion DIE LINKE. 
 
 

 
 
 
 
 
 

Fardad Hooghoughi 
FDP-Bezirksvertreter 


